



## Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid

### Keterangan

**Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid** menjadi sajian admin kali ini.

Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid SD Paket A bisa rekan-rekan guru pahami dibawah ini agar dijadikan sebagai kunci jawaban saat menjawab soal latihan post test modul 2

Latihan Soal dan Kunci Jawaban Post Test Modul 2 Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan dan Karakteristik Murid SD Paket A dan Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi, disuguhkan kepada rekan-rekan guru disaat mengikuti pendidikan dan pelatihan (diklat) guru kurikulum merdeka belajar.

**Baca juga:** [Twibbon MPLS SD, SMP, SMK Terbaik 2022](#)

Bahkan Kunci Jawaban Post Test Modul 2 Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan dan Karakteristik Murid SD Paket A dan Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi harus dijawab oleh semua peserta diklat agar bisa mendapatkan penilaian.

## Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid

Diharapkan dengan hadirnya Soal dan Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid bisa membantu para pendidik dan terdiri dari 12 soal.

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Profil Pelajar Pancasila Modul 1 Kurikulum Merdeka](#)

## **Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid**

Berikut Soal dan Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid

### **Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid**

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan dan Karakteristik Murid SD Paket A Modul 1 Memahami Murid](#)

1. Perhatikan elemen-elemen berikut:

Kebutuhan murid

Kondisi kelas

Pertimbangan guru

Lingkungan sekolah

Apa saja aspek yang perlu dipertimbangkan saat Guru akan melakukan modifikasi pembelajaran?

*Kunci jawaban: 1, 3, 4*

2. Kegiatan belajar informatika tanpa menggunakan perangkat komputer disebut dengan...

*Kunci jawaban: Unplugged*

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Profil Pelajar Pancasila Modul 5 Dimensi Mandiri](#)

3. Seorang pendidik akan melaksanakan kegiatan pembelajaran Algoritma dan Pemrograman (AP). Ia mendapati bahwa murid-murid di kelas belum pernah mendapatkan materi ini. Apa yang perlu ia sampaikan kepada para murid di awal pembelajaran?

*Kunci jawaban: Ia dapat menjelaskan bahwa AP adalah kegiatan yang berfokus pada pemecahan masalah yang solusinya diwujudkan dalam bentuk kode.*

4. Ibu Ani menemukan banyak murid yang masih belum paham sama sekali atau bahkan memerlukan kegiatan remedial materi AP di kelasnya. Manakah langkah yang paling tepat ia lakukan untuk menyelesaikan masalah tersebut?

*Kunci jawaban: Ia dapat menyusun berbagai macam rubrik yang mengasah murid mengerjakan soal cerita dengan metode problem solving.*

Itulah penjelasan singkat kami kali ini mengenai Kunci Jawaban Modul 2 Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD, Post Test Kurikulum Merdeka Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan Karakteristik Murid, terima kasih sudah berkunjung di [tigapuluh.com](https://tigapuluh.com), semoga bermanfaat.

## **Kategori**

---

## 1. PENDIDIKAN

### Tags

1. Karakteristik Murid
2. Kunci Jawaban Modul 2
3. Penyesuaian Pembelajaran dengan Kebutuhan
4. Persiapan Pembelajaran Berdiferensiasi SD
5. Post Test Kurikulum Merdeka

### Tanggal Dibuat

11 Agustus 2022

### Penulis

pakguru2022

default watermark